

L'ancien président du Guatemala demande l'aide de la Commission Internationale contre l'Impunité



Guatemala, 28 mai (RHC-PL)- Le président guatémaltèque Otto Perez Molina, a demandé l'aide de la Commission Internationale contre l'Impunité pour vérifier la légalité des candidatures au comité de direction de la Super-intendance de l'Administration Fiscale.

Otto Pérez Molina a expliqué qu'une enquête permettra de confirmer qu'il n'existe pas de liens entre les candidats et des fraudeurs au fisc.

Le Ministère Public du Guatemala a démantelé le 16 avril dernier un réseau qui menait des activités de fraude, un réseau dont faisaient notamment partie Omar Franco et Carlos Muñoz, anciens dirigeants de la Super-intendance de l'Administration Fiscale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57499-lancien-president-du-guatemala-demande-laide-de-la-commission-internationale-contre-limpunite>



Radio Habana Cuba